
 

 

 

VERBALE N.139 della seduta del 12/10/2022   approvato il 13/10/2022 

 

Ordine del giorno: Prot. n. 250 del 30 09 2022 e Ordini del giorno Suppletivi Prot.n. 253 del 03 10 

2022 e Prot.n. 268 del 10 10 2022. 

Orario convocazione   primo appello: ore 9,30 -   secondo appello:10,30 

  ORARIO INIZIO SEDUTA ORE: 9,45 

CONSIGLIERI PRESENTE 

ASSENTE 

ORA 

ENTRATA 

ORA 

USCITA 

ORA 

ENTRATA 

ORA 

USCITA 

ORA 

ENTRATA 

ORA 

USCITA 

Fabrizio Ferrara P 9,45 10,50     

Giovanni Inzerillo P 10,05 10,50     

Domenico Bonanno P 9,45 10,50     

Maria Anna Caronia A       

Carmelo Miceli A       

Salvatore Forello P 9,45 10,50     

Mariangela Di Gangi P 9,45 10,50     

L’anno 2022 il giorno 12 del mese di Ottobre, si è riunita la I° Commissione Consiliare presso la sede 

istituzionale di via Roma 209, giusta Convocazione Ordine del giorno: Prot. n. 250 del 30 09 2022 e 

Ordini del giorno Suppletivi Prot.n. 253 del 03 10 2022 e Prot. n.268 del 10 10 2022. 

Alle ore 9,45 in prima convocazione sono presenti i Consiglieri Bonanno, Di Gangi, Forello e Il 

Presidente Ferrara che accertata la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta, assistito nei 

lavori dalla segretaria D.ssa Loredana Velardi. 

La seduta odierna è dedicata all’incontro con il Dirigente dell’Area della Cittadinanza Solidale e la 

Dirigente del Servizio Esiti e ha la finalità di acquisire ulteriori chiarimenti sui ritardi nelle 

liquidazioni delle determinazioni di pagamento dell'Area della Cittadinanza Solidale.  

Sono presenti in Commissione la D.ssa Di Leo e la D.ssa Ferreri. 

Il Presidente ringrazia le Dirigenti e introduce l’argomento della seduta. 

Interviene la Consigliera Di Gangi la quale riassume quanto già trattato nella precedente seduta alla 

quale era stata invitata la d.ssa Di Leo e quanto discusso nel corso della seduta a cui ha partecipato 

l’Ing. Morreale della Sispi. 

La Consigliera Di Gangi chiede alla d.ssa Ferreri se ci sono delle procedure che possono snellire 

alcuni passaggi e ridurre i tempi di attesa dei pagamenti dei servizi. 

Le Dirigenti Ferreri e Di Leo comunicano che la situazione è migliorata per le migliori intelocuzioni 

tra i servizi che ha portato ad una migliore organizzazione del lavoro 
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La D.ssa Di Leo informa i Consiglieri che da poco è stato pure assegnato all’U.O. che si occupa delle 

liquidazioni delle determinazioni dell’Area della Cittadinanza Solidale una unità dei 14 funzionari 

assunti a tempo determinato con i Fondi del PNRR fino a dicembre 2023. 

La D.ssa Ferreri evidenzia che anche all’Area della Cittadinanza Solidale è stato assegnato personale 

assunto direttamente dal Ministero a tempo determinato. 

La D.ssa Ferreri evidenzia che l’Ufficio sta smaltendo molte pratiche arretrate relative ai ricorsi e che 

anche per ciò che riguarda il lavoro ordinario ci sono state riduzioni nei tempi di liquidazione delle 

fatture e che si prevede che le liquidazioni potranno avvenire per il futuro nei tempi stabili. 

Ale ore 10,05 entra il Consigliere Inzerillo. 

Si apre un confronto sulla necessità di una piattaforma che consentirebbe ai fornitori di monitorare lo 

stato della pratica.  

La D.ssa Ferreri ritiene che l’accesso ad una piattaforma non risolverebbe il problema 

dell’interlocuzione con gli Uffici, ma ritiene importante che il fornitore possa conoscere lo stato della 

pratica. 

La D.ssa Di Leo comunica che è stato pubblicato un link a cui si può accedere per contattare 

telefonicamente gli uffici ed acquisire informazioni sui provvedimenti di liquidazione relativi alle 

Attività Sociali.  

Il Presidente chiede se è possibile rispettare l’ordine cronologico delle fatture e non l’ordine 

cronologico di arrivo delle Determinazioni Dirigenziali alla Ragioneria. 

La D.ssa Ferreri rappresenta che in alcuni casi manca la documentazione a supporto che consente la 

liquidazione della fattura ancorché datata. 

I consiglieri si confrontano. 

La D.ssa Ferreri chiarisce che spesso ci sono Enti che non producono la documentazione minima 

necessaria per procedere alla liquidazione e spesso si procede a liquidazioni parziali. 

La D.ssa Ferreri suggerisce un sistema informatico che verifica la scadenza delle fatture e quindi la 

priorità per le liquidazioni in Ragioneria, ma questo comporterebbe la modifica del regolamento di 

contabilità che prevede il rispetto dell’ordine cronologico nelle liquidazioni da parte del Settore 

Finanziario derogabile in casi eccezionali. 

Il Presidente Ferrara chiede di avere lo stralcio del regolamento di contabilità. 

La D.ssa Ferreri lamenta altresì un ritardo nella ricognizione dei debiti commerciali. 

Le Dirigenti evidenziano che molti Enti nel sollecitare i pagamenti delle fatture aggiungono ad un 

elenco preesistente altre fatture senza aggiornare l’elenco togliendo le fatture pagate o le fatture 

stornate dallo stesso Ente con l’emissione di note di credito. 

Il Presidente Ferrara ringrazia le Dirigenti per essere intervenute in Commissione. 

Il Presidente chiede alla segretaria di leggere il verbale della seduta del 11 10 2022, lo pone in 

votazione e la Commissione lo approva all’unanimità dei presenti. 

Il Presidente chiede alla segretaria di rinviare la lettura e l’approvazione del verbale della seduta 

odierna, alla prossima seduta. 

Il Presidente alle ore 10,50 chiude la seduta. 

 

 ORARIO FINE SEDUTA ORE: 10,50 

         La Segretaria                       Il Presidente 

D.ssa Loredana Velardi                                                                              Cons. Fabrizio Ferrara 
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